

IM LICHT DES AUGENBLICKS

Künstlerin und Künstler: Ina Luttinger und Othmar Kopp

Ausstellungsort: Galerie Rechelerhaus, Dorfstraße, Ladis

Ausstellungsdauer: 11. Juli bis 5. August 2021

Vernissage: Samstag, 10. Juli 2021, um 19 Uhr

Öffnungszeiten: Di und Do von 16 bis 18.30 Uhr

Die aktuelle Ausstellung in den altherwürdigen Räumen des Rechelerhauses zeigt, „dass Fotografie und Malerei in der Lage sind, sich zu ergänzen“, erklärt Ina Luttinger. Die Serie „Unterm Himmel“ entstand im Pandemiejahr. Tiefgründige, poetische Naturbetrachtungen – oft Spiegelungen im Wasser. Luttinger: „Wasser

„**Der Augenblick ist jenes Zweideutige, darin Zeit und Ewigkeit einander berühren.**

Søren Kierkegaard

ist der Bereich der Emotionen und Metapher für das Leben.“ In ihren Ölbildern umkreist sie das Phänomen des Augenblicks, indem sie Flüchtliges zum Bleibenden erstarren lässt. Luttinger, geboren im Außerfern, ist ausgebildete Restauratorin. Nach dem Studium der Kunstgeschichte arbeitete sie in der Assistenz der Tiroler Künstlerschaft und seit 2004 für die Galerie Nothburga.

Das Spiel mit dem Licht. Othmar Kopp's Leidenschaft: die Fotografie. „Sie bestimmt mein Leben“, meint der 1953



FARBENSPIEL.
Luttinger sieht im Wasser den Bereich der Gefühle.



LEBEN UND VERGEHEN.
Othmar Kopp beherrscht das Spiel von Licht und Schatten.

in Innsbruck geborene Fotograf. Seine Themen: Portraits – Portraits von Künstlerinnen und Künstlern, von Städten und von Ländern. Sein bekanntestes Portrait – die Fotoreportage „Brenner.o“ über eine Grenze und nicht mehr Grenze. Othmar Kopp zeigt sich entspannt: „Endlich eine Ausstellung, bei der ich

mich nicht beschränken muss.“ Es werden neue und alte Arbeiten, Bilder in Schwarz-Weiß und solche in Farbe zu sehen sein – ein Querschnitt durch 40 Jahre „Licht-Spiele“. Kopp absolvierte die Meisterklasse der Graphischen in Wien. Er arbeitet als freischaffender Fotograf in Innsbruck. ●

Bis 5. September

FERDINADEUM

KOMMI! INS OFFENE, FREUND!
Die Romantik in der Grafischen Sammlung

Museumstraße 15, Innsbruck

Bis 18. September

KUNSTRAUM HOPFGARTEN

HANS SEIFERT
„Bilder in Dur und Moll“
Vernissage 19. August

Brixentaler Straße 8, Hopfgarten

Bis 3. Oktober

TAXISPALAIS

HEXEN
Internationale Gruppenausstellung

Maria-Theresien-Straße 45
Innsbruck